

UNOLMASUNO

Argentina superó en 1980 sus records de quiebras

BUENOS AIRES, 3 de enero (EFE y AFP). — El responsable de la política económica de la junta militar argentina, José Martínez de Hoz, dijo que el esquema liberal aplicado durante su gestión beneficiará a los consumidores, que de ahora en adelante podrán elegir en base a calidades y precios. Con estas palabras, difundidas por radio, el ministro de Economía argentino, respondió a los duros ataques a su programa de diferentes sectores empresariales y políticos del país.

Además —dijo Martínez de Hoz— se abren posibilidades insospechadas para el trabajador, porque la política económica crea y aumenta el número de empleos mejor remunerados. Señaló que ahora existen más posibilidades de empleo para trabajadores especializados, lo que originará un mayor incremento y consecuentemente una mejora en el nivel de vida.

En la respuesta a los ataques que hace dos días le lanzó la patronal de Argentina, Convocatoria Nacional Empresaria (Conae), Martínez de Hoz afirmó que en su política económica se trató en todo momento de poner especial atención sobre las empresas privadas y la función subsidiaria del Estado, evitando la excesiva intervención del mismo.

Martínez de Hoz dijo que habrá que esperar dos o tres años para que sean evidentes los resultados de la política de "sinceramiento" y las críticas recibidas "forman parte de los ajustes que hemos introducido".

Al finalizar la entrevista, el ministro de Economía fue interrogado sobre las acusaciones de haber triplicado la deuda exterior argentina durante su gestión. Sobre esta cuestión el funcionario señaló que la cuantía había crecido en mucha menor proporción, y que a la hora de analizar deben tenerse en cuenta dos aspectos; el nivel de reservas, que cuando él se hizo cargo de la conducción económica era cero lo que le imposibilitan para enfrentarse con las obligaciones de un solo año y que respecto al monto del endeudamiento externo es importante cuidar el perfil de su vencimiento, lo que significa que es necesario distribuir los vencimientos en el tiempo y evitar una concentración de ellos. "Lo hemos logrado, finalizó, con niveles récord de créditos otorgados por los organismos internacionales a 15 y 20 años.